
Paroles de champions

Élus par les journalistes de sport d'Alsace, Sébastien Loeb
(individuels), Dominique Lihrmann (SR Colmar), Benjamin
Compaore (espoirs), Raphaël Voltz (handisport) et Thierry
Omeyer (ambassadeur du sport alsacien) évoquent la saison
passée et leurs projets.
Sébastien Loeb :
« Redevenir champion du monde »

 Le champion du monde des rallyes et lauréat du classement de l'USJSF apprécie le verdict : « C'est
super d'être élu une troisième fois par les journalistes, qui sont par définition, bien informés ! Avec
cette troisième nomination, les gens commencent à me connaître, pas uniquement à cause des titres,
mais dans ma façon d'être.
 Ça fait toujours plaisir d'être reconnu chez soi et de faire partie des sportifs alsaciens reconnus et
appréciés par le grand public.
 Pour 2007, je sais ce qu'il me reste à faire : je n'ai pas l'intention de terminer à la deuxième place du
classement des journalistes. Il faut que je sois encore champion du monde. »

Benjamin Compaore :
« Une étape »

 Net  vainqueur  chez les espoirs,  Benjamin  Compaore  (ASPTT Strasbourg),  champion  du
monde junior du triple saut à Pékin l'été dernier (16,61m), vit sur un nuage.

« Je suis sur le chemin de retour du Burkina Faso, le pays d'où est originaire mon père, a-t-il
raconté  récemment.  Grâce au président  Blaise...  Compaore (et  oui,  il  a  le  même nom de
famille que moi), j'ai pu visiter pendant une semaine et pour la première fois le pays de mes
origines. Je le remercie ainsi que le roi Mogho-Nava. C'était superbe. Et là j'apprends que je
suis  champion  de l'année.  Je  suis  très  touché.  C'est  un  grand  plaisir  et  une marque  de
reconnaissance certaine pour mes performances de 2006, la meilleure année de ma carrière. »

Mais « Ben », comme on le surnomme, ne veut pas en rester là : « Dès mars je participerai au
championnat  de  France  puis  d'Europe  senior  en  salle à  Birmingham  avec  de  grandes
ambitions. L'été prochain, j'espère devenir champion d'Europe espoir, me qualifier pour le
Mondial  senior  d'Osaka  et  monter  sur  le  podium  du  championnat  de  France  senior. »

En attendant, il  passe le Nouvel An à Strasbourg chez ses parents et tient à remercier ses
entraîneurs Stievenart, Delpech, ses coéquipiers, ses parents et ses amis pour tout le soutien
qu'ils lui ont apporté.

Dominique Lihrmann (SR Colmar) :
« Une oeuvre collective »

 Dominique Lihrmann, l'entraîneur des SR Colmar, a passé une excellente année sportive. Mini
bilan en cette fin d'année : « C'est une grande fierté pour moi d'être l'un des éléments qui ont incité
les journalistes sportifs à élire notre équipe fanion.
 Mais à travers cette équipe, qui a réalisé cette formidable épopée en Coupe de France, c'est



l'ensemble du club qui est à féliciter. Du président au toubib en passant par le comité et le staff
technique, tout le monde à contribué à rendre cette année 2006 aussi exceptionnelle.
 Car il ne faut pas oublier qu'en plus de la Coupe de France, notre équipe seconde a accédé en
division d'honneur et les moins de 15 ans en championnat fédéral.
 Ce trophée est donc pour moi l'expression d'une oeuvre collective et j'espère qu'il incitera les SR
Colmar à poursuivre dans la voie qu'ils se sont tracée. »

Raphaël Voltz :
« Une belle surprise »

 Le pas de tir de Sargans n'est pas très loin de l'Alsace, mais ce court voyage en Suisse non loin du
Liechtenstein valait le coup d'être fait : « Tanguy Delaforest, Stéphane Bruckert et moi n'étions pas
les favoris pour le titre de l'épreuve. Nous estimions nous classer entre la 2e et la 4e place. Là, c'est
une vraie et belle surprise. Tout comme être élu par les journalistes ! Le matin, je me précipite sur
les pages de sport, même si je ne lis pas tout. »
 Maintenant, cap sur 2007. « C'est une année importante avec un championnat d'Europe en
Allemagne. Je fais de la préparation physique par rapport à mon handicap, mais je pratique aussi le
tennis de table, le tennis et le badminton. Et puisque les pages me sont ouvertes, j'en profite pour
remercier Stéphane Bonmartel. Il me suit bénévolement depuis 1995. C'est en quelque sorte mon
coach : c'est mon porte bagages, il s'occupe de tout quand j'ai besoin d'un coup de main. »

Thierry Omeyer : « Cap sur
le plus grand Mondial »

 La Bundesliga ne fait pas de trêve pendant les fêtes, aussi, c'est depuis chez lui à Kiel où il est
établi, que Thierry Omeyer commente en habitué (après ses succès en 2001 et 2003) son titre
d'ambassadeur du sport alsacien : « 2006 restera dans ma mémoire comme une excellente année
grâce au titre européen décroché avec l'équipe de France. C'est une compétition où nous n'avions
jamais bien réussi et réalisé de grosse perf. Voilà, c'est fait ! Le titre de champion de France acquis
avec Montpellier complète le palmarès. Je suis arrivé à Kiel en juillet et c'est une nouvelle aventure
qui démarre : ça se passe bien. Nous visons le titre national. (Le THV Kiel est actuellement leader
de la Bundesliga et qualifié pour les quarts de finale de la Ligue des champions en mars prochain).
Mais 2007, ce sera aussi un rendez-vous avec l'équipe de France... en Allemagne. Ce sera un
superbe championnat du monde avec des salles pleines. Les Allemands ont décidé d'organiser le
plus grand mondial de l'histoire de notre sport. »
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Sébastien Loeb : « Ça fait toujours plaisir d'être reconnu chez soi. » 

 Les SR Colmar de Dominique Lihrmann éliminent Monaco en Coupe de France : « A
travers cette équipe, c'est l'ensemble du club qui est à féliciter. » 
 
 Benjamin Compaore : « Un grand plaisir et une marque de reconnaissance. » 
 



 Raphaël Voltz : «Les pages me sont ouvertes, j'en profite pour remercier Stéphane
Bonmartel. » 
 

 Thierry Omeyer : « 2006 restera dans ma mémoire comme une excellente année. »
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